

## **TCHOBAN VOSS Architekten**

TCHOBAN VOSS Architekten entwerfen, planen und bauen für nationale wie internationale Auftraggeber im öffentlichen und privaten Sektor. Mit über 180 hochqualifizierten, interdisziplinären Mitarbeitern und einer langjährigen Erfahrung bietet das Büro mit seinen Standorten in Hamburg, Berlin und Dresden architektonisch und funktional nachhaltige Lösungen für unterschiedlichste Bauaufgabe im In- und Ausland.

Neben Wohn- und Geschäftsbauten umfassen die Schwerpunkte des Büros die Planung von Hotels, Gewerbezentren, Bürokomplexen und Industrieanlagen, Freizeit-, Bildungs- und Sozialeinrichtungen sowie Umbauten und Revitalisierungen im Denkmalschutz. Hierfür übernehmen TCHOBAN VOSS Architekten seit jeher alle architektonischen Leistungen bis hin zur Generalplanung.

TCHOBAN VOSS Architekten sind Mitglied im Bund Deutscher Architektinnen und Architekten BDA, den Architektenkammern in Hamburg, Berlin und Sachsen sowie im European Architects Network (EAN) und im IDeA-Netzwerk.

## **TCHOBAN VOSS Architekten**

TCHOBAN VOSS Architekten design, plan and build for national and international clients in the public and private sectors. With over 180 highly qualified, interdisciplinary employees and many years of experience, the company, with its offices in Hamburg, Berlin and Dresden, offers architecturally and functionally sustainable solutions for a wide variety of building tasks in Germany and abroad.

In addition to residential and commercial buildings, the firm's focus includes the planning of hotels, commercial centres, office complexes and industrial facilities, leisure, educational and social facilities, as well as conversions and revitalisations in listed buildings. For these projects, TCHOBAN VOSS Architekten has always taken on all architectural services up to and including general planning.

TCHOBAN VOSS Architekten are members of the Bund Deutscher Architektinnen und Architekten BDA (Association of German Architects), the chambers of architects in Hamburg, Berlin and Saxony as well as the European Architects Network (EAN) and the IDeA network.